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Il fait froid non ? Mais nous, on est chaud !

SOS ma fibre a besoin d’aide
La fibre  devient  de  plus  en  plus  accessible  dans  notre
département. Mais l’installation jusqu’à chez soi n’est pas
encore  gagné :  Fourreaux  écrasés,  bouchés,  regards
enterrés,  ou  encore  gaines  inexistantes  par  endroit,  les
causes  des  échecs  de  déploiements  sont  nombreuses
(jusqu’à  20 %  des  premières  tentatives).  Nous  avons
récemment livré une fibre sur l’infrastructure d’Yconik chez
l’un de nos coopérateurs. Avant la date du raccordement,
nous  sommes  venu  vérifier  le  futur  passage  du  câble.
Chambre télécom, vide sanitaire, garage, ça risque d’être
salissant, on se met en tenue !

Pas de bol, la gaine a l’air pleine de terre… est-ce à cause
des cyprès en bord de propriété, ou juste le temps et la
météo qui a ramené de la terre jusqu’ici ?

En temps normal, c’est au bénéficiaire de régler lui même
ce  genre  de  problème.  Mais  chez  SCANI,  on  a  l’esprit
coopératif, on est donc venu vérifier au préalable, on s’est
armés de diverses pioches et  pelles,  et  c’est  parti  pour
essayer de trouver comment passer outre ce problème. 

Après nombres coup de pioche et de pelle,
nous  retrouvons  la  gaine,  décidons  de
l’ouvrir afin de tenter un aiguillage au plus
proche  du  bouchon.  Nous  avons  essayé
différentes méthodes et types d’aiguilles et
nous y sommes arrivés ! Une fois l’aiguille
passée, HOP ! Un bout de ficelle et on retire
en arrière ! Plus qu’à raccrocher la fibre au
bout  le  jour  j,  et  tout  se passera bien.  Et
effectivement, tout s’est bien passé pour le
déploiement final. Et c’est sur le visage d’un

coopérateur  SCANI fraîchement fibré,  que l’on peut  voir  un sourire  radieux !  Encore une
victoire pour la team !



PLEIN SOLEIL

Le  vendredi  10  février,
l’Yonne  Républicaine  a
publié un article sur Plein
Soleil,  une  SCIC  qui
cherche  à  promouvoir
l’autoconsommation
collective  photovoltaïque.
Pour lire cet article, il faut
se  rendre  ici,  ou  alors  se
procurer  le  journal  du  10
février  !

PROCHAINES
RÉUNIONS

Les  prochaines  réunions
décisionnelles  auront  lieu
le 28 février et le 28 mars.

L’INSTANT
NUMÉRIQUE /

YCAUNE RADIO

Nos amis  d’Ycaune Radio,
nous  ont  demandé
d’animer une émission qui
a pour but de vulgariser le
numérique  et  son
fonctionnement.  C’est  en
préparation, mais n’hésitez
pas à les suivre pour ne pas
rater  tout  ça,  rendez-vous
ici  !

DEVENIR ACTIF

Vous  voulez  devenir  un
actif  de  la  coopérative ?
N’hésitez pas à venir nous
voir  !

En bref ...
Scanimobile v2

Bon… soyons franc… On voulait un utilitaire pour les interventions.
On voulait du neuf à la base mais les choses ont fait qu’on s’est
rabattu sur de l’occasion en circuit court (pour ceux qui suivent).
Mais  cette  fois  on  y  est !  La  Scanimobile  2.0  est  arrivé !
Maintenant, il faut l’équiper, et ça c’est une autre paire de manche !

Fibrage du relais des Placeaux
SCANI se sert de tout ce qui est
possible  et  imaginable  pour
installer  ses  relais :  pylônes
radios,  églises,  etc  etc.  Ici,  il
s’agit d’un château d’eau situé à
Saint-Aubin-Château-Neuf !  Un
point du réseau non négligeable
car  ce  dernier  relie  bons
nombres  de  coopérateurs.  Du
coup, l’idée de le fibrer était très
alléchante, maintenant c’est fait !
C’est  le  débit  de  nos
coopérateurs  qui  s’en  trouve
boosté,  ainsi  qu’une  nouvelle
redondance créé !

Audition RCube
Le  réseau  RCube  est  financé  et  géré  par  la  région  et  permet
(notamment) à SCANI de relier des membres  dans des secteurs
isolés. Ce dernier est supposer prendre fin en 2026 et la région a
fait appel à tous les opérateurs pour rassembler les idées quant à
l’usage des 42 pylônes qui le constitue. SCANI a mis l’accent, lors
de cette audition, sur la sécurité que procurent les réseaux radio
(notamment en temps de crise) et sur les usages communautaires
qu’il serait bon de faciliter et d’encourager.

Fin du stage de Crystal
On l’avait dit, le 3 février est passé, Crystal a donc repris le chemin
du lycée. On lui souhaite de réussir son BAC ainsi que la suite de
ses études, et même après ! Mais on sait  bien qu’elle reviendra
nous voir.  Bah oui !  Une fois passé chez SCANI, on s’en passe
plus :)

https://www.lyonne.fr/joigny-89300/actualites/la-cooperative-plein-soleil-cherche-a-promouvoir-l-autoconsommation-d-energie-photovoltaique-a-joigny_14260845/
https://www.lateledelyonne.fr/ycauneradio/
https://www.lateledelyonne.fr/ycauneradio/

